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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「イニシエーションスピーチ」 槌  田  道  弘　会員 
　皆さんこんにちは。今日はイニシエーションスピーチという事で時間を頂きありがとうございます。自己紹介をし、経歴、職
業、趣味、考え方などを他の会員に伝え、理解を深めていくこと。とロータリー百科事典に明記してありました。とても大事な
事で理解はしていますが、いかんせん、人の前で話をするのが苦手で、大した経歴もございませんので、時間を持て余し
てしまうかもしれませんが早 に々終わってしまった場合は申し訳ございません。先に謝っておきます。
　まずは自己紹介をさせて頂きます。昭和55年9月に父、母、11歳離れた姉がいる家庭に生まれました。遅くに生まれた子
だったので、祖父、祖母、おじさん、おばさん、父、母、姉みんなに可愛がられて立派なわがままな42歳になった私ですが子
供の頃からいろいろな習い事をしてきました。姉の影響でピアノ、生花、強くなりたくて空手、テレビを見ていてかっこいいな
と思い、乗馬、近所の同級生がやっていたのでソフトボールなどいろいろしましたが、もともと走るのが好きだったので中学では陸上部に入りました。し
かし、膝の故障がたびたび発症し自己記録は中学2年をピークに伸びなくなり、走ることは辞めたんですが、大人になり岡山マラソンには3度出場しま
した。3度ともタイミリミットギリギリで完走しましたがやはり膝が痛くなるのでもう走ることは無いとおもいますが、沿道の応援、達成感は忘れられないの
で膝が治るのであれば是非また出てみたいと思ってますので、こちらにおられるお医者様でどなたか完治させて下さい。
　趣味の話を。特にこれといって何かあるわけじゃないんですが、広く浅くって感じで、ゴルフは20年ぐらいしています。ベストスコアは75で去年鬼ノ
城で出ました。一昨年ぐらいからコロナ禍でする事も無かったので少し真面目に練習に行き出してから少しづついいスコアが出だしましたが、練習も
最近はあまり行ってないので、春からまた練習をしようと思っております。
　釣りも少 し々ます。釣りの中でもルアーフィッシング、ブラックバス釣リです。ここで少しブラックバスの話で時間稼ぎを。大正銀行頭取の経歴を持つ赤
星鉄馬氏が、公害や乱獲、ダム建設などでバランスの崩れた河川湖沼の再起のためにと、味がよく釣って面白い魚ということで、箱根の芦ノ湖へ政府
の許可の下移入させた魚で食用にもしますが、主にゲームフィッシングの対象魚として世界的に人気が高く、日本でも芸能人やスポーツ選手が、テレビ
番組に出演するなどして人気が出て、バスフィッシングと呼ばれるようになり一定のルールの下に行われるトーナメントと呼ばれる競技会が行われるよう
になり、トーナメントでは一定の匹数の合計重量を競っています。岡山では高梁川、吉井川、旭川ダムでトーナメントが開かれており、僕も日本バスクラブ
主催のトーナメントに参加していました。このブラックバス、移植、放流を繰り返し、現在では47都道府県で生息が確認されているんですが、ブラックバ
スは魚食性が強く、日本列島に移入されたことで、在来種が減ったとする主張があり、またこの問題を実証的に論じた学術論文も存在しておリ、2005
年6月には環境省が生態系に関わる被害及び農林水産業に関わる被害があるとして、特定外来生物による生態系等に関わる被害の防止に関する
法律に基づき、ブラックバスを特定外来生物に指定し、防除を行っています。その方法としては人工産卵床を設置し産卵後にそれを取り除く方法、水
抜きによってブラックバスとそれ以外の魚を分け、在来魚だけを戻す方法や、電気ショッカーによる一括駆除も行われています。このように害魚論が問
題になっている一方、愛好家は300万人に上るといわれているバスフィッシングを河口湖や山中湖、旭川ダム、吉井川、湯原ダムなどではブラックバスを
漁業指定対象魚し、入漁料徴収の対象としているところや、バスフィッシングの愛好家を対象とするビジネス展開をする多数の事業者があり、地域経
済の中心にこの魚を置いているところも少なくない。例えば、貸しボート業、売店、飲食施設、宿泊施設等があり、釣具メーカーも毎年新作の道具を発
売しています。また、 本来の目的である、食用としては、琵琶湖周辺や芦ノ湖周辺ではフライなどのブラックバス料理を売り物にしているレストランもして
いるところや、給食のおかずとして提供している自治体や、蒲鉾、魚肉ソーセージの材料になっている事もあるみたいです。確かにブラックバスは小魚、
ザリガニ、エビ、カエル、を食べます。繁殖率も高い魚です。在来魚が居なくなったのはそれだけでしょうか？水質汚染は考えられないですか？川にゴミ
捨ててませんか？河川の護岸整備で魚のすみかが無くなったとは考えられませんか？小さいころ魚釣りした場所、ザリガニ釣りをしたところ、今でも残っ
てますか？外来生物におしつけていませんか？とブラックバスの話はこのぐらいにして。そのほかには海釣りも少しします。といっても丘からですが、去年
はベイカ、アジ、メバルをよく釣りに行きました。仕事が終わってからの夜釣りが好きで、波で上下する電気ウキを見ていると心が癒されます。温泉旅行も
好きです。長い時間は湯船に浸かるのは苦手なんですが、その分回数を入って元を取ります。
　仕事は、交安企画という会社の代表取締役をしております。当社は道路の白線、駐車場の白線、ガードレール、カーブミラー、道路標識、フェンス等の
施工する会社です。創業は平成15年で、私の母と起業し現在従業員数15名の少数精鋭で日夜がんばっております。当社の営業品目の1つである白線
について話したいと思います。この白線なんですが、あって当然な物だと思いますが、無い事を想像してみて下さい。事故、トラブルなどが起きると思いま
す、道路ですと車線の区分、交差点内の通行誘導、止まれなど駐車場ですと駐車位置、駐車番号、どれかが欠けても大変な問題になります。最近では、
車の自動運転でも白線を認識して車は進んで行きます。
　ここで眠くなるような時間稼ぎの白線の話です。昭和27年に施行の道路法、昭和35年施行の道路交通法に規定されており、その様式、設置者の
区分、設置場所等、その他必要な事項は昭和35年施行の「道路標識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定されております。この「道路標
識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定される「区画線」及び「道路標示」は交通の安全と円滑の確保のために用いられるものであり、こ
れらを総称して路面標示といっている。路面標示は大別して、区画線と道路標示とがあり、区画線は道路管理者（国、県、市町村）、道路標示は各
都道府県公安委員会がそれぞれ設置することとなっている。区画線の種類は、車道の交通区分を示す「車道中央線」、「車線境界線」、「車道外
側線」の各区画線を初め「歩行者横断指導線」、 「車線幅員の変更」、「路上障害物の接近」、「導流帯」、「路上駐車」を示すもの等8種類がある。
道路標示は、大別して「規制標示」と「指示標示」の2種類があり、規制標示は「転回禁止」、「はみ出し通行禁止」、「進路変更禁止」、「最高速度」、
「立入禁止部分」等23種類、指示標示は「横断歩道」、「自転車横断帯」、「停止線」等14種類がある。尚、区画綜では白色、道路標示のうち規制
標示は黄又は白色、指示標示は白色が用いられている。施工方法は、まずチョークと作図糸で位置決めをして、位置がきまれば路面の砂、ほこり、ゴ
ミを取り除き、プライマーと呼ばれる接着剤を散布し、専用の機械で施工していきます。先ほどは路面標示の設置基準の事でしたが、 次は種類の話
をさせて頂きますが、路面標示には大きく分けて3種類の施工法がある。
1 常温式ペイント施工法 施工が最も容易で安価な反面、塗膜厚が薄い為早く消える。山間部等冬に除雪作業を行う場所に適している。
2 加熱式ペイント施工法 ペイント材料を 50℃～80℃の加熱して施工する方法で高速道路に使われている。
3 溶融式施工法 最も一般的で、粉状の塗料を溶解釜で加熱溶解攪拌して180℃～220℃に加熱して施工する。

この施工方法は非常に汎用性が高くいろんな種類のものがあります。例えば、車で走行中に車が白線を踏んだ時にブー
ンと音がしたことがありませんか？これは高視認性区画線と言いまして線の上にリブという突起を作り、 車線の逸脱、居眠
り防止、また雨天時に路面に水が溜まりラインが見えにくくならないようにする為に作られたものです。雨天の時の対策用
のラインとしては、他に表面を波状にしてラインの上の水が流れて表面に水が溜まらないようにして視認性を確保する物
もあります。他にも白、黄色以外にも赤、青、緑、などの色で車線の明示をしたりして、事故対策に繋げています。

　次は駐車場関係ですと、一般的には1台の駐車スペースは長さ5m、幅2.5mでラインを書くのですが、 幅2mの駐車スペースにしてラインをUの字
にして隣の駐車スペースの間に昇降スペースをつくる駐車場が増えて、コンビニなどではそのスペースを１mにしたりして安全を確保しています。月
極駐車場、アパート、マンションでは駐車番号を書いたり、保育園、幼稚園では、動物の絵を書いたり共同駐車場では企業名や会社のロゴマークを
書いてイメージアップに繋げていらっしゃる方もおられます。このように皆様の日常生活において欠かす事のできない交通安全対策の工事を当社で
は請け負っており、役所、警察への交通安全対策の提案も行い、交通事故の減少の一躍を少しでも担えたらと思っております。

　私は平成24年11月から令和2年6月までこちらの岡山北西ロータリーに在籍しておりました。入会時は32歳で当時の最年少会員で右も左も分か
らず参加をしておリましたがいろいろな思い出があリます。入会3年目の堀川さんの年度で社会奉仕委員長をさせて頂き、清掃活動、献血活動、理
大の高校生との募金活動を行いました。特に理大の高校生との募金活動は、高校生との打ち合わせなど、充実した時間で当時過去最高額の募
金が集まったと高校生が喜んでくれたのが印象的でした。入会6年目の大響さんの年度で親睦委員長をさせて頂き、たくさんの親睦行事をさせて
頂きました。大響さんは企画を出すと全てにOKを出して頂き、賛否があったであろうクリスマス例会でテツ＆トモを呼びたいと言った時も子供たちが
喜ぶだろうからいいよと言って頂けた事を今でも覚えています。おかげで、あまり見かけないですが今でもテレビにテツ＆トモが出ると「ロータリーで
会ったよね」とこども達は言ってくれます。この度再入会をさせて頂く事になり、いろんな方との出会い、出来事1つ1つを大切にし、何か1つでも多くの
貢献ができればと思っております。
　まだ若造ですので、皆様にはご迷惑を掛ける事もあるかもしれません、その時は叱って頂きたく思っております。ただ、夜の宴会の席での事は、無
礼講という事で多目に見て下さい。もう1つ最後に、オシャレは足元からという言葉がございますが、皆様の事務所、店舗、などの足元は駐車場では
ないでしょうか？白線、古くなってませんか？ご連絡お待ちしております。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　12名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，小林，児島，中村，末吉，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 「最近の活動報告」「2月18日5周年イベントとホンデリングのご案内」
 あした彩　代表　　環太平洋大学 堀田 紗也佳  様
 　　　　　副代表　岡山商科大学  三山 唯杜  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　来たる３月２１日の京都朱雀RCの30周年式典について、再度ご案内とお願いをいたします。申込
は1/26を期限としておりますが、先方から依頼の23名が揃っておりません。皆様方には改めてご参
加くださるよう、お願い申し上げます。また配偶者様もできるだけ多数のご参加をいただきますよう、重
ねてお願い申し上げます。
　さて年末年始を挟んで２回連続の夜間例会となり、藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話にな
りました。いずれも企画てんこ盛りで大変楽しい例会となり、ありがとうございました。夜間例会もあと１回、２月の創立記
念例会のみとなりました。親睦委員の皆様にはお世話をかけますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　今日は約１か月ぶりの昼例会で、クラブの社会奉仕として支援している大学生犯罪被害者支援組織「あした彩」の
活動報告と、槌田会員によるスピーチもあり、楽しみにしております。
　なお本日から次年度相原年度の被選理事会が始まり、フレッシュな人材が活動をスタートさせます。私も残りの期間、
変わらず積極的に活動し、仲間を増やしながら次年度へ繋げる所存ですので皆様の変わらないご支援をお願いい
たします。
　明日からこの冬一番の寒波が来るそうです。皆様体調に気を付けて今週はおとなしくしておきましょう。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 1月16日㈪開催の新年互礼会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 「子どもシェルターモモ  社会見学職場体験についてのお願い」を配付しておりますのでご協力
よろしくお願いいたします。
③ 2021-2022年度決算書を配付しております。
④ 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会のご案内を配付しておりますので、理事役員委員長の皆様はご出席ください。
⑤ 新会員の名簿シール及びロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑥ 本日例会終了後13:30より「第2回被選理事役員会」が開催されますので次年度理事役員の皆様はよろしくお願
いいたします。

⑦ 京都朱雀RC創立30周年記念例会・式典並びに祝宴のご案内を先週メール又はFAXでお送りいたしましたが、
本日配付もしておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

⑧ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.274、子どもシェルターモモ News Letter No.23、VSCO（ヴィスコ）機
関誌第18号、備前RC創立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 新年互礼会では藤木委員長他、親睦委員の皆様には大変お世話になりました。あと1回よろしくお願いい

たします。
山田会員、土曜日のゴルフコンペでは大変お世話になりありがとうございました。一緒に回った井川会員
のスーパーショットは次元が違いましたので、"師匠"と呼ばせていただきます。

橘高幹事 : 上着を忘れてしまったのでスマイルします。
西岡会員 : 1月16日の新年互礼会、藤木親睦委員長、親睦委員の方お世話になりました。

山田さん21日はお世話になりました。
相原会員 : 土曜日のゴルフコンペでは、山田会員には大変お世話になりました。また一緒にラウンドいただいた鴨井

会長、井川会員、与田会員にもお世話になりました。鴨井会長、お大事になさってください。
山田会員 : 先日のゴルフコンペに多くの方がご参加いただき誠にありがとうございました。段取りの悪いところがありま

したが今後とも宜しくお願いいたします。
森本会員 : 山田さん先日のゴルフコンペ、段取りご苦労様でした。参加された皆様お疲れ様でした。

あした彩の堀田さん、三山さん、ようこそ当クラブへ。ごゆっくりしてください。
笠原会員 : 誕生日に美味いお肉ありがとうございました。
山下会員 : 年末に壊れた全自動麻雀台の修理が出来ました。明日から再始動できるのでスマイルします。

年始に家族での会食が複数回できました。プレミアム商品券には大変お世話になりました。
８件　31,000円（累計899,000円）

前年度会計報告 会計　日　笠　伸　之　会員
　前年度の会計について報告させていただきます。決算につきましては先週の理事会にて承認を
いただいております。お手元に会計決算報告書を配布させていただいております。前年度はコロナ
の影響、会員数の減少で影響を受けましたが、どうにか予算内で会を運営することができました。こ
れにつきましては皆様のご理解とご協力の賜物と改めて御礼を申し上げます。野球同好会のユニ
フォーム費用の最大半分を会で負担することになっておりまして、計上いたしております。ご質問などございましたらお
問い合わせください。
あした彩活動報告 出席者：あした彩  代表  堀田紗也佳 様、  副代表  三山唯杜 様
　こんにちは。あした彩の代表を務めさせていただいております、環太平洋大学4年の堀田
紗也佳と副代表の岡山商科大学４年の三山唯杜です。今日は、RCの皆様からご支援いた
だいているあした彩の最近の活動報告と今年度から新しく取り組んでいるホンデリング活
動について紹介させていただきます。
・去年の１０月にあした彩の学生と被害者ご家族大山優子さんとの交流会を吉備公民館
で開催しました。交流会ではハーバリウム作りと娘さんが好きだった白い花をモチーフに
したフェルトを制作しました。ボトルは末吉（すえよし）様から寄贈していただいたボトルで、
作るときの工夫などを相談しながら楽しく活動でき、素敵な作品に仕上がりました。ありが
とうございました。遺族講演や勉強会とは違った被害者ご家族との交流会もあした彩な
らではの支援活動として今後も多く取り入れて活動していきたいです。
・同じ１０月にはRCさんにバスの手配をしていただいたおかげで３年ぶりに
大阪で開催されたWILLというシンポジウムに参加することができました。
今回は少年法の改正を踏まえて、加害者に対する保護観察と矯正教育
に遺族が望むことがどのようなものか、遺族が国に訴えている内容、今の
法律の問題点など難しい内容でしたが記憶に残るとても有意義な活動
になりました、本当にありがとうございました。
・次にホンデリングという活動は今年度から新しくあした彩内で取り組んでいる活動です。ホンデリングとは不要になっ
た書籍を寄贈していただき被害者サポートセンターおかやまVSCOを通じて業者に売却して、
被害者支援のために役立ててもらう取り組みです。11月の犯罪被害者支援フォーラムでは、
あした彩の呼びかけで当日参加いただいた樋口様をはじめ一般の参加者の方も古本を
持って参加してくださり、250冊余りの本を集めることができました。また2月のあした彩５周年
イベントに向けて引き続きホンデリングを行うのでRCの皆様にも是非ご協力をお願いします。
　今年度の活動も残り少しとなりましたがこれからも私たちあした彩は大学生ができる被害者
支援を行っていくのでご支援のほどよろしくお願いします。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　1月21日㈯たけべの森ゴルフ倶楽部にて、山田会員の主催するHONU GOLF CAFÉ杯にゴルフ同好会とし
て16名が参加いたしました。若い人たちに混じり、60数名の参加者の中で森本会員が準優勝されました。

１月お祝い行事   　　　
　

               

No.01363　2023.1.30　第24例会

2月6日㈪
「クラブフォーラム

（社会奉仕）」「事業環境の急激な変化に
耐え抜く経営とは

～将来を構想するための思考補助
ツール「経営デザインシート」～」

一般財団法人知的財産研究
教育財団　知的財産教育協会
事業部長  近藤 泰祐 様

1月30日㈪
外部卓話



－１－

内部卓話「イニシエーションスピーチ」 槌  田  道  弘　会員 
　皆さんこんにちは。今日はイニシエーションスピーチという事で時間を頂きありがとうございます。自己紹介をし、経歴、職
業、趣味、考え方などを他の会員に伝え、理解を深めていくこと。とロータリー百科事典に明記してありました。とても大事な
事で理解はしていますが、いかんせん、人の前で話をするのが苦手で、大した経歴もございませんので、時間を持て余し
てしまうかもしれませんが早 に々終わってしまった場合は申し訳ございません。先に謝っておきます。
　まずは自己紹介をさせて頂きます。昭和55年9月に父、母、11歳離れた姉がいる家庭に生まれました。遅くに生まれた子
だったので、祖父、祖母、おじさん、おばさん、父、母、姉みんなに可愛がられて立派なわがままな42歳になった私ですが子
供の頃からいろいろな習い事をしてきました。姉の影響でピアノ、生花、強くなりたくて空手、テレビを見ていてかっこいいな
と思い、乗馬、近所の同級生がやっていたのでソフトボールなどいろいろしましたが、もともと走るのが好きだったので中学では陸上部に入りました。し
かし、膝の故障がたびたび発症し自己記録は中学2年をピークに伸びなくなり、走ることは辞めたんですが、大人になり岡山マラソンには3度出場しま
した。3度ともタイミリミットギリギリで完走しましたがやはり膝が痛くなるのでもう走ることは無いとおもいますが、沿道の応援、達成感は忘れられないの
で膝が治るのであれば是非また出てみたいと思ってますので、こちらにおられるお医者様でどなたか完治させて下さい。
　趣味の話を。特にこれといって何かあるわけじゃないんですが、広く浅くって感じで、ゴルフは20年ぐらいしています。ベストスコアは75で去年鬼ノ
城で出ました。一昨年ぐらいからコロナ禍でする事も無かったので少し真面目に練習に行き出してから少しづついいスコアが出だしましたが、練習も
最近はあまり行ってないので、春からまた練習をしようと思っております。
　釣りも少 し々ます。釣りの中でもルアーフィッシング、ブラックバス釣リです。ここで少しブラックバスの話で時間稼ぎを。大正銀行頭取の経歴を持つ赤
星鉄馬氏が、公害や乱獲、ダム建設などでバランスの崩れた河川湖沼の再起のためにと、味がよく釣って面白い魚ということで、箱根の芦ノ湖へ政府
の許可の下移入させた魚で食用にもしますが、主にゲームフィッシングの対象魚として世界的に人気が高く、日本でも芸能人やスポーツ選手が、テレビ
番組に出演するなどして人気が出て、バスフィッシングと呼ばれるようになり一定のルールの下に行われるトーナメントと呼ばれる競技会が行われるよう
になり、トーナメントでは一定の匹数の合計重量を競っています。岡山では高梁川、吉井川、旭川ダムでトーナメントが開かれており、僕も日本バスクラブ
主催のトーナメントに参加していました。このブラックバス、移植、放流を繰り返し、現在では47都道府県で生息が確認されているんですが、ブラックバ
スは魚食性が強く、日本列島に移入されたことで、在来種が減ったとする主張があり、またこの問題を実証的に論じた学術論文も存在しておリ、2005
年6月には環境省が生態系に関わる被害及び農林水産業に関わる被害があるとして、特定外来生物による生態系等に関わる被害の防止に関する
法律に基づき、ブラックバスを特定外来生物に指定し、防除を行っています。その方法としては人工産卵床を設置し産卵後にそれを取り除く方法、水
抜きによってブラックバスとそれ以外の魚を分け、在来魚だけを戻す方法や、電気ショッカーによる一括駆除も行われています。このように害魚論が問
題になっている一方、愛好家は300万人に上るといわれているバスフィッシングを河口湖や山中湖、旭川ダム、吉井川、湯原ダムなどではブラックバスを
漁業指定対象魚し、入漁料徴収の対象としているところや、バスフィッシングの愛好家を対象とするビジネス展開をする多数の事業者があり、地域経
済の中心にこの魚を置いているところも少なくない。例えば、貸しボート業、売店、飲食施設、宿泊施設等があり、釣具メーカーも毎年新作の道具を発
売しています。また、 本来の目的である、食用としては、琵琶湖周辺や芦ノ湖周辺ではフライなどのブラックバス料理を売り物にしているレストランもして
いるところや、給食のおかずとして提供している自治体や、蒲鉾、魚肉ソーセージの材料になっている事もあるみたいです。確かにブラックバスは小魚、
ザリガニ、エビ、カエル、を食べます。繁殖率も高い魚です。在来魚が居なくなったのはそれだけでしょうか？水質汚染は考えられないですか？川にゴミ
捨ててませんか？河川の護岸整備で魚のすみかが無くなったとは考えられませんか？小さいころ魚釣りした場所、ザリガニ釣りをしたところ、今でも残っ
てますか？外来生物におしつけていませんか？とブラックバスの話はこのぐらいにして。そのほかには海釣りも少しします。といっても丘からですが、去年
はベイカ、アジ、メバルをよく釣りに行きました。仕事が終わってからの夜釣りが好きで、波で上下する電気ウキを見ていると心が癒されます。温泉旅行も
好きです。長い時間は湯船に浸かるのは苦手なんですが、その分回数を入って元を取ります。
　仕事は、交安企画という会社の代表取締役をしております。当社は道路の白線、駐車場の白線、ガードレール、カーブミラー、道路標識、フェンス等の
施工する会社です。創業は平成15年で、私の母と起業し現在従業員数15名の少数精鋭で日夜がんばっております。当社の営業品目の1つである白線
について話したいと思います。この白線なんですが、あって当然な物だと思いますが、無い事を想像してみて下さい。事故、トラブルなどが起きると思いま
す、道路ですと車線の区分、交差点内の通行誘導、止まれなど駐車場ですと駐車位置、駐車番号、どれかが欠けても大変な問題になります。最近では、
車の自動運転でも白線を認識して車は進んで行きます。
　ここで眠くなるような時間稼ぎの白線の話です。昭和27年に施行の道路法、昭和35年施行の道路交通法に規定されており、その様式、設置者の
区分、設置場所等、その他必要な事項は昭和35年施行の「道路標識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定されております。この「道路標
識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定される「区画線」及び「道路標示」は交通の安全と円滑の確保のために用いられるものであり、こ
れらを総称して路面標示といっている。路面標示は大別して、区画線と道路標示とがあり、区画線は道路管理者（国、県、市町村）、道路標示は各
都道府県公安委員会がそれぞれ設置することとなっている。区画線の種類は、車道の交通区分を示す「車道中央線」、「車線境界線」、「車道外
側線」の各区画線を初め「歩行者横断指導線」、 「車線幅員の変更」、「路上障害物の接近」、「導流帯」、「路上駐車」を示すもの等8種類がある。
道路標示は、大別して「規制標示」と「指示標示」の2種類があり、規制標示は「転回禁止」、「はみ出し通行禁止」、「進路変更禁止」、「最高速度」、
「立入禁止部分」等23種類、指示標示は「横断歩道」、「自転車横断帯」、「停止線」等14種類がある。尚、区画綜では白色、道路標示のうち規制
標示は黄又は白色、指示標示は白色が用いられている。施工方法は、まずチョークと作図糸で位置決めをして、位置がきまれば路面の砂、ほこり、ゴ
ミを取り除き、プライマーと呼ばれる接着剤を散布し、専用の機械で施工していきます。先ほどは路面標示の設置基準の事でしたが、 次は種類の話
をさせて頂きますが、路面標示には大きく分けて3種類の施工法がある。
1 常温式ペイント施工法 施工が最も容易で安価な反面、塗膜厚が薄い為早く消える。山間部等冬に除雪作業を行う場所に適している。
2 加熱式ペイント施工法 ペイント材料を 50℃～80℃の加熱して施工する方法で高速道路に使われている。
3 溶融式施工法 最も一般的で、粉状の塗料を溶解釜で加熱溶解攪拌して180℃～220℃に加熱して施工する。

この施工方法は非常に汎用性が高くいろんな種類のものがあります。例えば、車で走行中に車が白線を踏んだ時にブー
ンと音がしたことがありませんか？これは高視認性区画線と言いまして線の上にリブという突起を作り、 車線の逸脱、居眠
り防止、また雨天時に路面に水が溜まりラインが見えにくくならないようにする為に作られたものです。雨天の時の対策用
のラインとしては、他に表面を波状にしてラインの上の水が流れて表面に水が溜まらないようにして視認性を確保する物
もあります。他にも白、黄色以外にも赤、青、緑、などの色で車線の明示をしたりして、事故対策に繋げています。

　次は駐車場関係ですと、一般的には1台の駐車スペースは長さ5m、幅2.5mでラインを書くのですが、 幅2mの駐車スペースにしてラインをUの字
にして隣の駐車スペースの間に昇降スペースをつくる駐車場が増えて、コンビニなどではそのスペースを１mにしたりして安全を確保しています。月
極駐車場、アパート、マンションでは駐車番号を書いたり、保育園、幼稚園では、動物の絵を書いたり共同駐車場では企業名や会社のロゴマークを
書いてイメージアップに繋げていらっしゃる方もおられます。このように皆様の日常生活において欠かす事のできない交通安全対策の工事を当社で
は請け負っており、役所、警察への交通安全対策の提案も行い、交通事故の減少の一躍を少しでも担えたらと思っております。

　私は平成24年11月から令和2年6月までこちらの岡山北西ロータリーに在籍しておりました。入会時は32歳で当時の最年少会員で右も左も分か
らず参加をしておリましたがいろいろな思い出があリます。入会3年目の堀川さんの年度で社会奉仕委員長をさせて頂き、清掃活動、献血活動、理
大の高校生との募金活動を行いました。特に理大の高校生との募金活動は、高校生との打ち合わせなど、充実した時間で当時過去最高額の募
金が集まったと高校生が喜んでくれたのが印象的でした。入会6年目の大響さんの年度で親睦委員長をさせて頂き、たくさんの親睦行事をさせて
頂きました。大響さんは企画を出すと全てにOKを出して頂き、賛否があったであろうクリスマス例会でテツ＆トモを呼びたいと言った時も子供たちが
喜ぶだろうからいいよと言って頂けた事を今でも覚えています。おかげで、あまり見かけないですが今でもテレビにテツ＆トモが出ると「ロータリーで
会ったよね」とこども達は言ってくれます。この度再入会をさせて頂く事になり、いろんな方との出会い、出来事1つ1つを大切にし、何か1つでも多くの
貢献ができればと思っております。
　まだ若造ですので、皆様にはご迷惑を掛ける事もあるかもしれません、その時は叱って頂きたく思っております。ただ、夜の宴会の席での事は、無
礼講という事で多目に見て下さい。もう1つ最後に、オシャレは足元からという言葉がございますが、皆様の事務所、店舗、などの足元は駐車場では
ないでしょうか？白線、古くなってませんか？ご連絡お待ちしております。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　12名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，小林，児島，中村，末吉，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 「最近の活動報告」「2月18日5周年イベントとホンデリングのご案内」
 あした彩　代表　　環太平洋大学 堀田 紗也佳  様
 　　　　　副代表　岡山商科大学  三山 唯杜  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　来たる３月２１日の京都朱雀RCの30周年式典について、再度ご案内とお願いをいたします。申込
は1/26を期限としておりますが、先方から依頼の23名が揃っておりません。皆様方には改めてご参
加くださるよう、お願い申し上げます。また配偶者様もできるだけ多数のご参加をいただきますよう、重
ねてお願い申し上げます。
　さて年末年始を挟んで２回連続の夜間例会となり、藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話にな
りました。いずれも企画てんこ盛りで大変楽しい例会となり、ありがとうございました。夜間例会もあと１回、２月の創立記
念例会のみとなりました。親睦委員の皆様にはお世話をかけますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　今日は約１か月ぶりの昼例会で、クラブの社会奉仕として支援している大学生犯罪被害者支援組織「あした彩」の
活動報告と、槌田会員によるスピーチもあり、楽しみにしております。
　なお本日から次年度相原年度の被選理事会が始まり、フレッシュな人材が活動をスタートさせます。私も残りの期間、
変わらず積極的に活動し、仲間を増やしながら次年度へ繋げる所存ですので皆様の変わらないご支援をお願いい
たします。
　明日からこの冬一番の寒波が来るそうです。皆様体調に気を付けて今週はおとなしくしておきましょう。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 1月16日㈪開催の新年互礼会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 「子どもシェルターモモ  社会見学職場体験についてのお願い」を配付しておりますのでご協力
よろしくお願いいたします。
③ 2021-2022年度決算書を配付しております。
④ 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会のご案内を配付しておりますので、理事役員委員長の皆様はご出席ください。
⑤ 新会員の名簿シール及びロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑥ 本日例会終了後13:30より「第2回被選理事役員会」が開催されますので次年度理事役員の皆様はよろしくお願
いいたします。

⑦ 京都朱雀RC創立30周年記念例会・式典並びに祝宴のご案内を先週メール又はFAXでお送りいたしましたが、
本日配付もしておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

⑧ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.274、子どもシェルターモモ News Letter No.23、VSCO（ヴィスコ）機
関誌第18号、備前RC創立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 新年互礼会では藤木委員長他、親睦委員の皆様には大変お世話になりました。あと1回よろしくお願いい

たします。
山田会員、土曜日のゴルフコンペでは大変お世話になりありがとうございました。一緒に回った井川会員
のスーパーショットは次元が違いましたので、"師匠"と呼ばせていただきます。

橘高幹事 : 上着を忘れてしまったのでスマイルします。
西岡会員 : 1月16日の新年互礼会、藤木親睦委員長、親睦委員の方お世話になりました。

山田さん21日はお世話になりました。
相原会員 : 土曜日のゴルフコンペでは、山田会員には大変お世話になりました。また一緒にラウンドいただいた鴨井

会長、井川会員、与田会員にもお世話になりました。鴨井会長、お大事になさってください。
山田会員 : 先日のゴルフコンペに多くの方がご参加いただき誠にありがとうございました。段取りの悪いところがありま

したが今後とも宜しくお願いいたします。
森本会員 : 山田さん先日のゴルフコンペ、段取りご苦労様でした。参加された皆様お疲れ様でした。

あした彩の堀田さん、三山さん、ようこそ当クラブへ。ごゆっくりしてください。
笠原会員 : 誕生日に美味いお肉ありがとうございました。
山下会員 : 年末に壊れた全自動麻雀台の修理が出来ました。明日から再始動できるのでスマイルします。

年始に家族での会食が複数回できました。プレミアム商品券には大変お世話になりました。
８件　31,000円（累計899,000円）

前年度会計報告 会計　日　笠　伸　之　会員
　前年度の会計について報告させていただきます。決算につきましては先週の理事会にて承認を
いただいております。お手元に会計決算報告書を配布させていただいております。前年度はコロナ
の影響、会員数の減少で影響を受けましたが、どうにか予算内で会を運営することができました。こ
れにつきましては皆様のご理解とご協力の賜物と改めて御礼を申し上げます。野球同好会のユニ
フォーム費用の最大半分を会で負担することになっておりまして、計上いたしております。ご質問などございましたらお
問い合わせください。
あした彩活動報告 出席者：あした彩  代表  堀田紗也佳 様、  副代表  三山唯杜 様
　こんにちは。あした彩の代表を務めさせていただいております、環太平洋大学4年の堀田
紗也佳と副代表の岡山商科大学４年の三山唯杜です。今日は、RCの皆様からご支援いた
だいているあした彩の最近の活動報告と今年度から新しく取り組んでいるホンデリング活
動について紹介させていただきます。
・去年の１０月にあした彩の学生と被害者ご家族大山優子さんとの交流会を吉備公民館
で開催しました。交流会ではハーバリウム作りと娘さんが好きだった白い花をモチーフに
したフェルトを制作しました。ボトルは末吉（すえよし）様から寄贈していただいたボトルで、
作るときの工夫などを相談しながら楽しく活動でき、素敵な作品に仕上がりました。ありが
とうございました。遺族講演や勉強会とは違った被害者ご家族との交流会もあした彩な
らではの支援活動として今後も多く取り入れて活動していきたいです。
・同じ１０月にはRCさんにバスの手配をしていただいたおかげで３年ぶりに
大阪で開催されたWILLというシンポジウムに参加することができました。
今回は少年法の改正を踏まえて、加害者に対する保護観察と矯正教育
に遺族が望むことがどのようなものか、遺族が国に訴えている内容、今の
法律の問題点など難しい内容でしたが記憶に残るとても有意義な活動
になりました、本当にありがとうございました。
・次にホンデリングという活動は今年度から新しくあした彩内で取り組んでいる活動です。ホンデリングとは不要になっ
た書籍を寄贈していただき被害者サポートセンターおかやまVSCOを通じて業者に売却して、
被害者支援のために役立ててもらう取り組みです。11月の犯罪被害者支援フォーラムでは、
あした彩の呼びかけで当日参加いただいた樋口様をはじめ一般の参加者の方も古本を
持って参加してくださり、250冊余りの本を集めることができました。また2月のあした彩５周年
イベントに向けて引き続きホンデリングを行うのでRCの皆様にも是非ご協力をお願いします。
　今年度の活動も残り少しとなりましたがこれからも私たちあした彩は大学生ができる被害者
支援を行っていくのでご支援のほどよろしくお願いします。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　1月21日㈯たけべの森ゴルフ倶楽部にて、山田会員の主催するHONU GOLF CAFÉ杯にゴルフ同好会とし
て16名が参加いたしました。若い人たちに混じり、60数名の参加者の中で森本会員が準優勝されました。

例会プログラム例会プログラム

１月お祝い行事   　　　
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内部卓話「イニシエーションスピーチ」 槌  田  道  弘　会員 
　皆さんこんにちは。今日はイニシエーションスピーチという事で時間を頂きありがとうございます。自己紹介をし、経歴、職
業、趣味、考え方などを他の会員に伝え、理解を深めていくこと。とロータリー百科事典に明記してありました。とても大事な
事で理解はしていますが、いかんせん、人の前で話をするのが苦手で、大した経歴もございませんので、時間を持て余し
てしまうかもしれませんが早 に々終わってしまった場合は申し訳ございません。先に謝っておきます。
　まずは自己紹介をさせて頂きます。昭和55年9月に父、母、11歳離れた姉がいる家庭に生まれました。遅くに生まれた子
だったので、祖父、祖母、おじさん、おばさん、父、母、姉みんなに可愛がられて立派なわがままな42歳になった私ですが子
供の頃からいろいろな習い事をしてきました。姉の影響でピアノ、生花、強くなりたくて空手、テレビを見ていてかっこいいな
と思い、乗馬、近所の同級生がやっていたのでソフトボールなどいろいろしましたが、もともと走るのが好きだったので中学では陸上部に入りました。し
かし、膝の故障がたびたび発症し自己記録は中学2年をピークに伸びなくなり、走ることは辞めたんですが、大人になり岡山マラソンには3度出場しま
した。3度ともタイミリミットギリギリで完走しましたがやはり膝が痛くなるのでもう走ることは無いとおもいますが、沿道の応援、達成感は忘れられないの
で膝が治るのであれば是非また出てみたいと思ってますので、こちらにおられるお医者様でどなたか完治させて下さい。
　趣味の話を。特にこれといって何かあるわけじゃないんですが、広く浅くって感じで、ゴルフは20年ぐらいしています。ベストスコアは75で去年鬼ノ
城で出ました。一昨年ぐらいからコロナ禍でする事も無かったので少し真面目に練習に行き出してから少しづついいスコアが出だしましたが、練習も
最近はあまり行ってないので、春からまた練習をしようと思っております。
　釣りも少 し々ます。釣りの中でもルアーフィッシング、ブラックバス釣リです。ここで少しブラックバスの話で時間稼ぎを。大正銀行頭取の経歴を持つ赤
星鉄馬氏が、公害や乱獲、ダム建設などでバランスの崩れた河川湖沼の再起のためにと、味がよく釣って面白い魚ということで、箱根の芦ノ湖へ政府
の許可の下移入させた魚で食用にもしますが、主にゲームフィッシングの対象魚として世界的に人気が高く、日本でも芸能人やスポーツ選手が、テレビ
番組に出演するなどして人気が出て、バスフィッシングと呼ばれるようになり一定のルールの下に行われるトーナメントと呼ばれる競技会が行われるよう
になり、トーナメントでは一定の匹数の合計重量を競っています。岡山では高梁川、吉井川、旭川ダムでトーナメントが開かれており、僕も日本バスクラブ
主催のトーナメントに参加していました。このブラックバス、移植、放流を繰り返し、現在では47都道府県で生息が確認されているんですが、ブラックバ
スは魚食性が強く、日本列島に移入されたことで、在来種が減ったとする主張があり、またこの問題を実証的に論じた学術論文も存在しておリ、2005
年6月には環境省が生態系に関わる被害及び農林水産業に関わる被害があるとして、特定外来生物による生態系等に関わる被害の防止に関する
法律に基づき、ブラックバスを特定外来生物に指定し、防除を行っています。その方法としては人工産卵床を設置し産卵後にそれを取り除く方法、水
抜きによってブラックバスとそれ以外の魚を分け、在来魚だけを戻す方法や、電気ショッカーによる一括駆除も行われています。このように害魚論が問
題になっている一方、愛好家は300万人に上るといわれているバスフィッシングを河口湖や山中湖、旭川ダム、吉井川、湯原ダムなどではブラックバスを
漁業指定対象魚し、入漁料徴収の対象としているところや、バスフィッシングの愛好家を対象とするビジネス展開をする多数の事業者があり、地域経
済の中心にこの魚を置いているところも少なくない。例えば、貸しボート業、売店、飲食施設、宿泊施設等があり、釣具メーカーも毎年新作の道具を発
売しています。また、 本来の目的である、食用としては、琵琶湖周辺や芦ノ湖周辺ではフライなどのブラックバス料理を売り物にしているレストランもして
いるところや、給食のおかずとして提供している自治体や、蒲鉾、魚肉ソーセージの材料になっている事もあるみたいです。確かにブラックバスは小魚、
ザリガニ、エビ、カエル、を食べます。繁殖率も高い魚です。在来魚が居なくなったのはそれだけでしょうか？水質汚染は考えられないですか？川にゴミ
捨ててませんか？河川の護岸整備で魚のすみかが無くなったとは考えられませんか？小さいころ魚釣りした場所、ザリガニ釣りをしたところ、今でも残っ
てますか？外来生物におしつけていませんか？とブラックバスの話はこのぐらいにして。そのほかには海釣りも少しします。といっても丘からですが、去年
はベイカ、アジ、メバルをよく釣りに行きました。仕事が終わってからの夜釣りが好きで、波で上下する電気ウキを見ていると心が癒されます。温泉旅行も
好きです。長い時間は湯船に浸かるのは苦手なんですが、その分回数を入って元を取ります。
　仕事は、交安企画という会社の代表取締役をしております。当社は道路の白線、駐車場の白線、ガードレール、カーブミラー、道路標識、フェンス等の
施工する会社です。創業は平成15年で、私の母と起業し現在従業員数15名の少数精鋭で日夜がんばっております。当社の営業品目の1つである白線
について話したいと思います。この白線なんですが、あって当然な物だと思いますが、無い事を想像してみて下さい。事故、トラブルなどが起きると思いま
す、道路ですと車線の区分、交差点内の通行誘導、止まれなど駐車場ですと駐車位置、駐車番号、どれかが欠けても大変な問題になります。最近では、
車の自動運転でも白線を認識して車は進んで行きます。
　ここで眠くなるような時間稼ぎの白線の話です。昭和27年に施行の道路法、昭和35年施行の道路交通法に規定されており、その様式、設置者の
区分、設置場所等、その他必要な事項は昭和35年施行の「道路標識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定されております。この「道路標
識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定される「区画線」及び「道路標示」は交通の安全と円滑の確保のために用いられるものであり、こ
れらを総称して路面標示といっている。路面標示は大別して、区画線と道路標示とがあり、区画線は道路管理者（国、県、市町村）、道路標示は各
都道府県公安委員会がそれぞれ設置することとなっている。区画線の種類は、車道の交通区分を示す「車道中央線」、「車線境界線」、「車道外
側線」の各区画線を初め「歩行者横断指導線」、 「車線幅員の変更」、「路上障害物の接近」、「導流帯」、「路上駐車」を示すもの等8種類がある。
道路標示は、大別して「規制標示」と「指示標示」の2種類があり、規制標示は「転回禁止」、「はみ出し通行禁止」、「進路変更禁止」、「最高速度」、
「立入禁止部分」等23種類、指示標示は「横断歩道」、「自転車横断帯」、「停止線」等14種類がある。尚、区画綜では白色、道路標示のうち規制
標示は黄又は白色、指示標示は白色が用いられている。施工方法は、まずチョークと作図糸で位置決めをして、位置がきまれば路面の砂、ほこり、ゴ
ミを取り除き、プライマーと呼ばれる接着剤を散布し、専用の機械で施工していきます。先ほどは路面標示の設置基準の事でしたが、 次は種類の話
をさせて頂きますが、路面標示には大きく分けて3種類の施工法がある。
1 常温式ペイント施工法 施工が最も容易で安価な反面、塗膜厚が薄い為早く消える。山間部等冬に除雪作業を行う場所に適している。
2 加熱式ペイント施工法 ペイント材料を 50℃～80℃の加熱して施工する方法で高速道路に使われている。
3 溶融式施工法 最も一般的で、粉状の塗料を溶解釜で加熱溶解攪拌して180℃～220℃に加熱して施工する。

この施工方法は非常に汎用性が高くいろんな種類のものがあります。例えば、車で走行中に車が白線を踏んだ時にブー
ンと音がしたことがありませんか？これは高視認性区画線と言いまして線の上にリブという突起を作り、 車線の逸脱、居眠
り防止、また雨天時に路面に水が溜まりラインが見えにくくならないようにする為に作られたものです。雨天の時の対策用
のラインとしては、他に表面を波状にしてラインの上の水が流れて表面に水が溜まらないようにして視認性を確保する物
もあります。他にも白、黄色以外にも赤、青、緑、などの色で車線の明示をしたりして、事故対策に繋げています。

　次は駐車場関係ですと、一般的には1台の駐車スペースは長さ5m、幅2.5mでラインを書くのですが、 幅2mの駐車スペースにしてラインをUの字
にして隣の駐車スペースの間に昇降スペースをつくる駐車場が増えて、コンビニなどではそのスペースを１mにしたりして安全を確保しています。月
極駐車場、アパート、マンションでは駐車番号を書いたり、保育園、幼稚園では、動物の絵を書いたり共同駐車場では企業名や会社のロゴマークを
書いてイメージアップに繋げていらっしゃる方もおられます。このように皆様の日常生活において欠かす事のできない交通安全対策の工事を当社で
は請け負っており、役所、警察への交通安全対策の提案も行い、交通事故の減少の一躍を少しでも担えたらと思っております。

　私は平成24年11月から令和2年6月までこちらの岡山北西ロータリーに在籍しておりました。入会時は32歳で当時の最年少会員で右も左も分か
らず参加をしておリましたがいろいろな思い出があリます。入会3年目の堀川さんの年度で社会奉仕委員長をさせて頂き、清掃活動、献血活動、理
大の高校生との募金活動を行いました。特に理大の高校生との募金活動は、高校生との打ち合わせなど、充実した時間で当時過去最高額の募
金が集まったと高校生が喜んでくれたのが印象的でした。入会6年目の大響さんの年度で親睦委員長をさせて頂き、たくさんの親睦行事をさせて
頂きました。大響さんは企画を出すと全てにOKを出して頂き、賛否があったであろうクリスマス例会でテツ＆トモを呼びたいと言った時も子供たちが
喜ぶだろうからいいよと言って頂けた事を今でも覚えています。おかげで、あまり見かけないですが今でもテレビにテツ＆トモが出ると「ロータリーで
会ったよね」とこども達は言ってくれます。この度再入会をさせて頂く事になり、いろんな方との出会い、出来事1つ1つを大切にし、何か1つでも多くの
貢献ができればと思っております。
　まだ若造ですので、皆様にはご迷惑を掛ける事もあるかもしれません、その時は叱って頂きたく思っております。ただ、夜の宴会の席での事は、無
礼講という事で多目に見て下さい。もう1つ最後に、オシャレは足元からという言葉がございますが、皆様の事務所、店舗、などの足元は駐車場では
ないでしょうか？白線、古くなってませんか？ご連絡お待ちしております。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　12名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，小林，児島，中村，末吉，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 「最近の活動報告」「2月18日5周年イベントとホンデリングのご案内」
 あした彩　代表　　環太平洋大学 堀田 紗也佳  様
 　　　　　副代表　岡山商科大学  三山 唯杜  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　来たる３月２１日の京都朱雀RCの30周年式典について、再度ご案内とお願いをいたします。申込
は1/26を期限としておりますが、先方から依頼の23名が揃っておりません。皆様方には改めてご参
加くださるよう、お願い申し上げます。また配偶者様もできるだけ多数のご参加をいただきますよう、重
ねてお願い申し上げます。
　さて年末年始を挟んで２回連続の夜間例会となり、藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話にな
りました。いずれも企画てんこ盛りで大変楽しい例会となり、ありがとうございました。夜間例会もあと１回、２月の創立記
念例会のみとなりました。親睦委員の皆様にはお世話をかけますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　今日は約１か月ぶりの昼例会で、クラブの社会奉仕として支援している大学生犯罪被害者支援組織「あした彩」の
活動報告と、槌田会員によるスピーチもあり、楽しみにしております。
　なお本日から次年度相原年度の被選理事会が始まり、フレッシュな人材が活動をスタートさせます。私も残りの期間、
変わらず積極的に活動し、仲間を増やしながら次年度へ繋げる所存ですので皆様の変わらないご支援をお願いい
たします。
　明日からこの冬一番の寒波が来るそうです。皆様体調に気を付けて今週はおとなしくしておきましょう。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 1月16日㈪開催の新年互礼会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 「子どもシェルターモモ  社会見学職場体験についてのお願い」を配付しておりますのでご協力
よろしくお願いいたします。
③ 2021-2022年度決算書を配付しております。
④ 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会のご案内を配付しておりますので、理事役員委員長の皆様はご出席ください。
⑤ 新会員の名簿シール及びロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑥ 本日例会終了後13:30より「第2回被選理事役員会」が開催されますので次年度理事役員の皆様はよろしくお願
いいたします。

⑦ 京都朱雀RC創立30周年記念例会・式典並びに祝宴のご案内を先週メール又はFAXでお送りいたしましたが、
本日配付もしておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

⑧ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.274、子どもシェルターモモ News Letter No.23、VSCO（ヴィスコ）機
関誌第18号、備前RC創立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 新年互礼会では藤木委員長他、親睦委員の皆様には大変お世話になりました。あと1回よろしくお願いい

たします。
山田会員、土曜日のゴルフコンペでは大変お世話になりありがとうございました。一緒に回った井川会員
のスーパーショットは次元が違いましたので、"師匠"と呼ばせていただきます。

橘高幹事 : 上着を忘れてしまったのでスマイルします。
西岡会員 : 1月16日の新年互礼会、藤木親睦委員長、親睦委員の方お世話になりました。

山田さん21日はお世話になりました。
相原会員 : 土曜日のゴルフコンペでは、山田会員には大変お世話になりました。また一緒にラウンドいただいた鴨井

会長、井川会員、与田会員にもお世話になりました。鴨井会長、お大事になさってください。
山田会員 : 先日のゴルフコンペに多くの方がご参加いただき誠にありがとうございました。段取りの悪いところがありま

したが今後とも宜しくお願いいたします。
森本会員 : 山田さん先日のゴルフコンペ、段取りご苦労様でした。参加された皆様お疲れ様でした。

あした彩の堀田さん、三山さん、ようこそ当クラブへ。ごゆっくりしてください。
笠原会員 : 誕生日に美味いお肉ありがとうございました。
山下会員 : 年末に壊れた全自動麻雀台の修理が出来ました。明日から再始動できるのでスマイルします。

年始に家族での会食が複数回できました。プレミアム商品券には大変お世話になりました。
８件　31,000円（累計899,000円）

前年度会計報告 会計　日　笠　伸　之　会員
　前年度の会計について報告させていただきます。決算につきましては先週の理事会にて承認を
いただいております。お手元に会計決算報告書を配布させていただいております。前年度はコロナ
の影響、会員数の減少で影響を受けましたが、どうにか予算内で会を運営することができました。こ
れにつきましては皆様のご理解とご協力の賜物と改めて御礼を申し上げます。野球同好会のユニ
フォーム費用の最大半分を会で負担することになっておりまして、計上いたしております。ご質問などございましたらお
問い合わせください。
あした彩活動報告 出席者：あした彩  代表  堀田紗也佳 様、  副代表  三山唯杜 様
　こんにちは。あした彩の代表を務めさせていただいております、環太平洋大学4年の堀田
紗也佳と副代表の岡山商科大学４年の三山唯杜です。今日は、RCの皆様からご支援いた
だいているあした彩の最近の活動報告と今年度から新しく取り組んでいるホンデリング活
動について紹介させていただきます。
・去年の１０月にあした彩の学生と被害者ご家族大山優子さんとの交流会を吉備公民館
で開催しました。交流会ではハーバリウム作りと娘さんが好きだった白い花をモチーフに
したフェルトを制作しました。ボトルは末吉（すえよし）様から寄贈していただいたボトルで、
作るときの工夫などを相談しながら楽しく活動でき、素敵な作品に仕上がりました。ありが
とうございました。遺族講演や勉強会とは違った被害者ご家族との交流会もあした彩な
らではの支援活動として今後も多く取り入れて活動していきたいです。
・同じ１０月にはRCさんにバスの手配をしていただいたおかげで３年ぶりに
大阪で開催されたWILLというシンポジウムに参加することができました。
今回は少年法の改正を踏まえて、加害者に対する保護観察と矯正教育
に遺族が望むことがどのようなものか、遺族が国に訴えている内容、今の
法律の問題点など難しい内容でしたが記憶に残るとても有意義な活動
になりました、本当にありがとうございました。
・次にホンデリングという活動は今年度から新しくあした彩内で取り組んでいる活動です。ホンデリングとは不要になっ
た書籍を寄贈していただき被害者サポートセンターおかやまVSCOを通じて業者に売却して、
被害者支援のために役立ててもらう取り組みです。11月の犯罪被害者支援フォーラムでは、
あした彩の呼びかけで当日参加いただいた樋口様をはじめ一般の参加者の方も古本を
持って参加してくださり、250冊余りの本を集めることができました。また2月のあした彩５周年
イベントに向けて引き続きホンデリングを行うのでRCの皆様にも是非ご協力をお願いします。
　今年度の活動も残り少しとなりましたがこれからも私たちあした彩は大学生ができる被害者
支援を行っていくのでご支援のほどよろしくお願いします。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　1月21日㈯たけべの森ゴルフ倶楽部にて、山田会員の主催するHONU GOLF CAFÉ杯にゴルフ同好会とし
て16名が参加いたしました。若い人たちに混じり、60数名の参加者の中で森本会員が準優勝されました。

前回１月23日の例会記録前回１月23日の例会記録

１月お祝い行事   　　　
　



内部卓話「イニシエーションスピーチ」 槌  田  道  弘　会員 
　皆さんこんにちは。今日はイニシエーションスピーチという事で時間を頂きありがとうございます。自己紹介をし、経歴、職
業、趣味、考え方などを他の会員に伝え、理解を深めていくこと。とロータリー百科事典に明記してありました。とても大事な
事で理解はしていますが、いかんせん、人の前で話をするのが苦手で、大した経歴もございませんので、時間を持て余し
てしまうかもしれませんが早 に々終わってしまった場合は申し訳ございません。先に謝っておきます。
　まずは自己紹介をさせて頂きます。昭和55年9月に父、母、11歳離れた姉がいる家庭に生まれました。遅くに生まれた子
だったので、祖父、祖母、おじさん、おばさん、父、母、姉みんなに可愛がられて立派なわがままな42歳になった私ですが子
供の頃からいろいろな習い事をしてきました。姉の影響でピアノ、生花、強くなりたくて空手、テレビを見ていてかっこいいな
と思い、乗馬、近所の同級生がやっていたのでソフトボールなどいろいろしましたが、もともと走るのが好きだったので中学では陸上部に入りました。し
かし、膝の故障がたびたび発症し自己記録は中学2年をピークに伸びなくなり、走ることは辞めたんですが、大人になり岡山マラソンには3度出場しま
した。3度ともタイミリミットギリギリで完走しましたがやはり膝が痛くなるのでもう走ることは無いとおもいますが、沿道の応援、達成感は忘れられないの
で膝が治るのであれば是非また出てみたいと思ってますので、こちらにおられるお医者様でどなたか完治させて下さい。
　趣味の話を。特にこれといって何かあるわけじゃないんですが、広く浅くって感じで、ゴルフは20年ぐらいしています。ベストスコアは75で去年鬼ノ
城で出ました。一昨年ぐらいからコロナ禍でする事も無かったので少し真面目に練習に行き出してから少しづついいスコアが出だしましたが、練習も
最近はあまり行ってないので、春からまた練習をしようと思っております。
　釣りも少 し々ます。釣りの中でもルアーフィッシング、ブラックバス釣リです。ここで少しブラックバスの話で時間稼ぎを。大正銀行頭取の経歴を持つ赤
星鉄馬氏が、公害や乱獲、ダム建設などでバランスの崩れた河川湖沼の再起のためにと、味がよく釣って面白い魚ということで、箱根の芦ノ湖へ政府
の許可の下移入させた魚で食用にもしますが、主にゲームフィッシングの対象魚として世界的に人気が高く、日本でも芸能人やスポーツ選手が、テレビ
番組に出演するなどして人気が出て、バスフィッシングと呼ばれるようになり一定のルールの下に行われるトーナメントと呼ばれる競技会が行われるよう
になり、トーナメントでは一定の匹数の合計重量を競っています。岡山では高梁川、吉井川、旭川ダムでトーナメントが開かれており、僕も日本バスクラブ
主催のトーナメントに参加していました。このブラックバス、移植、放流を繰り返し、現在では47都道府県で生息が確認されているんですが、ブラックバ
スは魚食性が強く、日本列島に移入されたことで、在来種が減ったとする主張があり、またこの問題を実証的に論じた学術論文も存在しておリ、2005
年6月には環境省が生態系に関わる被害及び農林水産業に関わる被害があるとして、特定外来生物による生態系等に関わる被害の防止に関する
法律に基づき、ブラックバスを特定外来生物に指定し、防除を行っています。その方法としては人工産卵床を設置し産卵後にそれを取り除く方法、水
抜きによってブラックバスとそれ以外の魚を分け、在来魚だけを戻す方法や、電気ショッカーによる一括駆除も行われています。このように害魚論が問
題になっている一方、愛好家は300万人に上るといわれているバスフィッシングを河口湖や山中湖、旭川ダム、吉井川、湯原ダムなどではブラックバスを
漁業指定対象魚し、入漁料徴収の対象としているところや、バスフィッシングの愛好家を対象とするビジネス展開をする多数の事業者があり、地域経
済の中心にこの魚を置いているところも少なくない。例えば、貸しボート業、売店、飲食施設、宿泊施設等があり、釣具メーカーも毎年新作の道具を発
売しています。また、 本来の目的である、食用としては、琵琶湖周辺や芦ノ湖周辺ではフライなどのブラックバス料理を売り物にしているレストランもして
いるところや、給食のおかずとして提供している自治体や、蒲鉾、魚肉ソーセージの材料になっている事もあるみたいです。確かにブラックバスは小魚、
ザリガニ、エビ、カエル、を食べます。繁殖率も高い魚です。在来魚が居なくなったのはそれだけでしょうか？水質汚染は考えられないですか？川にゴミ
捨ててませんか？河川の護岸整備で魚のすみかが無くなったとは考えられませんか？小さいころ魚釣りした場所、ザリガニ釣りをしたところ、今でも残っ
てますか？外来生物におしつけていませんか？とブラックバスの話はこのぐらいにして。そのほかには海釣りも少しします。といっても丘からですが、去年
はベイカ、アジ、メバルをよく釣りに行きました。仕事が終わってからの夜釣りが好きで、波で上下する電気ウキを見ていると心が癒されます。温泉旅行も
好きです。長い時間は湯船に浸かるのは苦手なんですが、その分回数を入って元を取ります。
　仕事は、交安企画という会社の代表取締役をしております。当社は道路の白線、駐車場の白線、ガードレール、カーブミラー、道路標識、フェンス等の
施工する会社です。創業は平成15年で、私の母と起業し現在従業員数15名の少数精鋭で日夜がんばっております。当社の営業品目の1つである白線
について話したいと思います。この白線なんですが、あって当然な物だと思いますが、無い事を想像してみて下さい。事故、トラブルなどが起きると思いま
す、道路ですと車線の区分、交差点内の通行誘導、止まれなど駐車場ですと駐車位置、駐車番号、どれかが欠けても大変な問題になります。最近では、
車の自動運転でも白線を認識して車は進んで行きます。
　ここで眠くなるような時間稼ぎの白線の話です。昭和27年に施行の道路法、昭和35年施行の道路交通法に規定されており、その様式、設置者の
区分、設置場所等、その他必要な事項は昭和35年施行の「道路標識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定されております。この「道路標
識、区画線及び道路標識に関する命令」に規定される「区画線」及び「道路標示」は交通の安全と円滑の確保のために用いられるものであり、こ
れらを総称して路面標示といっている。路面標示は大別して、区画線と道路標示とがあり、区画線は道路管理者（国、県、市町村）、道路標示は各
都道府県公安委員会がそれぞれ設置することとなっている。区画線の種類は、車道の交通区分を示す「車道中央線」、「車線境界線」、「車道外
側線」の各区画線を初め「歩行者横断指導線」、 「車線幅員の変更」、「路上障害物の接近」、「導流帯」、「路上駐車」を示すもの等8種類がある。
道路標示は、大別して「規制標示」と「指示標示」の2種類があり、規制標示は「転回禁止」、「はみ出し通行禁止」、「進路変更禁止」、「最高速度」、
「立入禁止部分」等23種類、指示標示は「横断歩道」、「自転車横断帯」、「停止線」等14種類がある。尚、区画綜では白色、道路標示のうち規制
標示は黄又は白色、指示標示は白色が用いられている。施工方法は、まずチョークと作図糸で位置決めをして、位置がきまれば路面の砂、ほこり、ゴ
ミを取り除き、プライマーと呼ばれる接着剤を散布し、専用の機械で施工していきます。先ほどは路面標示の設置基準の事でしたが、 次は種類の話
をさせて頂きますが、路面標示には大きく分けて3種類の施工法がある。
1 常温式ペイント施工法 施工が最も容易で安価な反面、塗膜厚が薄い為早く消える。山間部等冬に除雪作業を行う場所に適している。
2 加熱式ペイント施工法 ペイント材料を 50℃～80℃の加熱して施工する方法で高速道路に使われている。
3 溶融式施工法 最も一般的で、粉状の塗料を溶解釜で加熱溶解攪拌して180℃～220℃に加熱して施工する。

この施工方法は非常に汎用性が高くいろんな種類のものがあります。例えば、車で走行中に車が白線を踏んだ時にブー
ンと音がしたことがありませんか？これは高視認性区画線と言いまして線の上にリブという突起を作り、 車線の逸脱、居眠
り防止、また雨天時に路面に水が溜まりラインが見えにくくならないようにする為に作られたものです。雨天の時の対策用
のラインとしては、他に表面を波状にしてラインの上の水が流れて表面に水が溜まらないようにして視認性を確保する物
もあります。他にも白、黄色以外にも赤、青、緑、などの色で車線の明示をしたりして、事故対策に繋げています。

　次は駐車場関係ですと、一般的には1台の駐車スペースは長さ5m、幅2.5mでラインを書くのですが、 幅2mの駐車スペースにしてラインをUの字
にして隣の駐車スペースの間に昇降スペースをつくる駐車場が増えて、コンビニなどではそのスペースを１mにしたりして安全を確保しています。月
極駐車場、アパート、マンションでは駐車番号を書いたり、保育園、幼稚園では、動物の絵を書いたり共同駐車場では企業名や会社のロゴマークを
書いてイメージアップに繋げていらっしゃる方もおられます。このように皆様の日常生活において欠かす事のできない交通安全対策の工事を当社で
は請け負っており、役所、警察への交通安全対策の提案も行い、交通事故の減少の一躍を少しでも担えたらと思っております。

　私は平成24年11月から令和2年6月までこちらの岡山北西ロータリーに在籍しておりました。入会時は32歳で当時の最年少会員で右も左も分か
らず参加をしておリましたがいろいろな思い出があリます。入会3年目の堀川さんの年度で社会奉仕委員長をさせて頂き、清掃活動、献血活動、理
大の高校生との募金活動を行いました。特に理大の高校生との募金活動は、高校生との打ち合わせなど、充実した時間で当時過去最高額の募
金が集まったと高校生が喜んでくれたのが印象的でした。入会6年目の大響さんの年度で親睦委員長をさせて頂き、たくさんの親睦行事をさせて
頂きました。大響さんは企画を出すと全てにOKを出して頂き、賛否があったであろうクリスマス例会でテツ＆トモを呼びたいと言った時も子供たちが
喜ぶだろうからいいよと言って頂けた事を今でも覚えています。おかげで、あまり見かけないですが今でもテレビにテツ＆トモが出ると「ロータリーで
会ったよね」とこども達は言ってくれます。この度再入会をさせて頂く事になり、いろんな方との出会い、出来事1つ1つを大切にし、何か1つでも多くの
貢献ができればと思っております。
　まだ若造ですので、皆様にはご迷惑を掛ける事もあるかもしれません、その時は叱って頂きたく思っております。ただ、夜の宴会の席での事は、無
礼講という事で多目に見て下さい。もう1つ最後に、オシャレは足元からという言葉がございますが、皆様の事務所、店舗、などの足元は駐車場では
ないでしょうか？白線、古くなってませんか？ご連絡お待ちしております。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　12名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（常），久松，小林，児島，中村，末吉，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 「最近の活動報告」「2月18日5周年イベントとホンデリングのご案内」
 あした彩　代表　　環太平洋大学 堀田 紗也佳  様
 　　　　　副代表　岡山商科大学  三山 唯杜  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　来たる３月２１日の京都朱雀RCの30周年式典について、再度ご案内とお願いをいたします。申込
は1/26を期限としておりますが、先方から依頼の23名が揃っておりません。皆様方には改めてご参
加くださるよう、お願い申し上げます。また配偶者様もできるだけ多数のご参加をいただきますよう、重
ねてお願い申し上げます。
　さて年末年始を挟んで２回連続の夜間例会となり、藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話にな
りました。いずれも企画てんこ盛りで大変楽しい例会となり、ありがとうございました。夜間例会もあと１回、２月の創立記
念例会のみとなりました。親睦委員の皆様にはお世話をかけますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　今日は約１か月ぶりの昼例会で、クラブの社会奉仕として支援している大学生犯罪被害者支援組織「あした彩」の
活動報告と、槌田会員によるスピーチもあり、楽しみにしております。
　なお本日から次年度相原年度の被選理事会が始まり、フレッシュな人材が活動をスタートさせます。私も残りの期間、
変わらず積極的に活動し、仲間を増やしながら次年度へ繋げる所存ですので皆様の変わらないご支援をお願いい
たします。
　明日からこの冬一番の寒波が来るそうです。皆様体調に気を付けて今週はおとなしくしておきましょう。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 1月16日㈪開催の新年互礼会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 「子どもシェルターモモ  社会見学職場体験についてのお願い」を配付しておりますのでご協力
よろしくお願いいたします。
③ 2021-2022年度決算書を配付しております。
④ 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会のご案内を配付しておりますので、理事役員委員長の皆様はご出席ください。
⑤ 新会員の名簿シール及びロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
⑥ 本日例会終了後13:30より「第2回被選理事役員会」が開催されますので次年度理事役員の皆様はよろしくお願
いいたします。

⑦ 京都朱雀RC創立30周年記念例会・式典並びに祝宴のご案内を先週メール又はFAXでお送りいたしましたが、
本日配付もしておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

⑧ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.274、子どもシェルターモモ News Letter No.23、VSCO（ヴィスコ）機
関誌第18号、備前RC創立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 新年互礼会では藤木委員長他、親睦委員の皆様には大変お世話になりました。あと1回よろしくお願いい

たします。
山田会員、土曜日のゴルフコンペでは大変お世話になりありがとうございました。一緒に回った井川会員
のスーパーショットは次元が違いましたので、"師匠"と呼ばせていただきます。

橘高幹事 : 上着を忘れてしまったのでスマイルします。
西岡会員 : 1月16日の新年互礼会、藤木親睦委員長、親睦委員の方お世話になりました。

山田さん21日はお世話になりました。
相原会員 : 土曜日のゴルフコンペでは、山田会員には大変お世話になりました。また一緒にラウンドいただいた鴨井

会長、井川会員、与田会員にもお世話になりました。鴨井会長、お大事になさってください。
山田会員 : 先日のゴルフコンペに多くの方がご参加いただき誠にありがとうございました。段取りの悪いところがありま

したが今後とも宜しくお願いいたします。
森本会員 : 山田さん先日のゴルフコンペ、段取りご苦労様でした。参加された皆様お疲れ様でした。

あした彩の堀田さん、三山さん、ようこそ当クラブへ。ごゆっくりしてください。
笠原会員 : 誕生日に美味いお肉ありがとうございました。
山下会員 : 年末に壊れた全自動麻雀台の修理が出来ました。明日から再始動できるのでスマイルします。

年始に家族での会食が複数回できました。プレミアム商品券には大変お世話になりました。
８件　31,000円（累計899,000円）

前年度会計報告 会計　日　笠　伸　之　会員
　前年度の会計について報告させていただきます。決算につきましては先週の理事会にて承認を
いただいております。お手元に会計決算報告書を配布させていただいております。前年度はコロナ
の影響、会員数の減少で影響を受けましたが、どうにか予算内で会を運営することができました。こ
れにつきましては皆様のご理解とご協力の賜物と改めて御礼を申し上げます。野球同好会のユニ
フォーム費用の最大半分を会で負担することになっておりまして、計上いたしております。ご質問などございましたらお
問い合わせください。
あした彩活動報告 出席者：あした彩  代表  堀田紗也佳 様、  副代表  三山唯杜 様
　こんにちは。あした彩の代表を務めさせていただいております、環太平洋大学4年の堀田
紗也佳と副代表の岡山商科大学４年の三山唯杜です。今日は、RCの皆様からご支援いた
だいているあした彩の最近の活動報告と今年度から新しく取り組んでいるホンデリング活
動について紹介させていただきます。
・去年の１０月にあした彩の学生と被害者ご家族大山優子さんとの交流会を吉備公民館
で開催しました。交流会ではハーバリウム作りと娘さんが好きだった白い花をモチーフに
したフェルトを制作しました。ボトルは末吉（すえよし）様から寄贈していただいたボトルで、
作るときの工夫などを相談しながら楽しく活動でき、素敵な作品に仕上がりました。ありが
とうございました。遺族講演や勉強会とは違った被害者ご家族との交流会もあした彩な
らではの支援活動として今後も多く取り入れて活動していきたいです。
・同じ１０月にはRCさんにバスの手配をしていただいたおかげで３年ぶりに
大阪で開催されたWILLというシンポジウムに参加することができました。
今回は少年法の改正を踏まえて、加害者に対する保護観察と矯正教育
に遺族が望むことがどのようなものか、遺族が国に訴えている内容、今の
法律の問題点など難しい内容でしたが記憶に残るとても有意義な活動
になりました、本当にありがとうございました。
・次にホンデリングという活動は今年度から新しくあした彩内で取り組んでいる活動です。ホンデリングとは不要になっ
た書籍を寄贈していただき被害者サポートセンターおかやまVSCOを通じて業者に売却して、
被害者支援のために役立ててもらう取り組みです。11月の犯罪被害者支援フォーラムでは、
あした彩の呼びかけで当日参加いただいた樋口様をはじめ一般の参加者の方も古本を
持って参加してくださり、250冊余りの本を集めることができました。また2月のあした彩５周年
イベントに向けて引き続きホンデリングを行うのでRCの皆様にも是非ご協力をお願いします。
　今年度の活動も残り少しとなりましたがこれからも私たちあした彩は大学生ができる被害者
支援を行っていくのでご支援のほどよろしくお願いします。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　1月21日㈯たけべの森ゴルフ倶楽部にて、山田会員の主催するHONU GOLF CAFÉ杯にゴルフ同好会とし
て16名が参加いたしました。若い人たちに混じり、60数名の参加者の中で森本会員が準優勝されました。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

１月お祝い行事   　　　
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（１月30日（ヘルシーランチ））　
丼物  岡山県産森林鶏の親子丼  森林鶏もも  玉葱  三つ葉  温玉  粉山椒
小鉢  小松菜煮浸し  胡麻油  煎り胡麻　　　温物  茶碗蒸し　　
赤出汁  三種　　　香物  三種　　　コーヒー

次回のメニュー（２月６日（ヘルシーランチ））　
甘鯛の海藻蒸し  トマトとハーブのソース　　アンディーブとリンゴのサラダ　　　
彩り果実のマチェドニア  ハーブの香り　　パン　　コーヒー

               

前回メニュー（1月23日） ： 
クエのポワレ  
ほうれん草のソース

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
2月18日㈯ 西おカップゴルフコンペ（西岡会員誕生日） 倉敷カントリー倶楽部 参加者募集中


